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上海市交通运输行业协会集装箱道路运输分会编 2019 年 1 月 10 日

集装箱道路运输分会召开 2018 年度工作总结会

1 月 8 日至 9日，上海市交通运输行业协会集装箱道路运输分会召开 2018 年

度工作总结会，回顾了 2018 年所做的工作及其成效和经验教训，提出了 2019 年

工作打算，分会 48家理事以上单位负责人参加了会议。市交通委道运处李强副处

长、市交通委执法总队胡永清副总队长、市交通运输行业协会陈建路副秘书长、

市交通委执法总队六支队陈谦支队长、市道路运输管理处集箱科仲武科长到会并

讲话，市交通委道运处滕俊频主任科员、市交通委执法总队指挥室马栋梁副主任

以及堆场分会陈博源会长、卫星定位监管运输分会吴斌常务副会长兼秘书长、原

集运分会曹寿琪会长等也应邀出席了会议。

会议由分会赵勇秘书长主持，分会丁道康会长作工作报告。

丁道康会长表示，2018 年，分会认真贯彻落实协会"服务政府、服务行业、服

务会员、服务社会"的宗旨，在上级协会、政府各级管理部门的关心支持和全体会

员单位的共同努力下，顺应行业发展趋势，激发分会组织活力，在参与行业改革、

服务行业会员、规范行业诚信、维护行业稳定中发挥了不可替代的作用，分会的

覆盖面、凝聚力和影响力得到了进一步体现和增强。

丁道康会长认为，2018 年分会工作出现良好发展势头，离不开以下五方面工

作：一是强基固本，完善分会组织建设；二是突出重点，深入开展行业调研；三

是反映诉求，切实维护行业稳定；四是围绕需求，不断增强服务能力；五是针对

现状，提升行业整体素质。

丁道康会长强调，2019 年工作要按照上级协会的总体安排，根据分会实际情

况，着重抓好以下四项工作：一是继续深入开展大调研。要聚焦集装箱行业发展

中的短板，以及企业高度关注并迫切希望解决的难点，力求形成相关指导意见，

帮助企业解决实际问题；二是确保行业稳定工作是重中之重。要充分发挥网络微

信平台作用，要密切关注行业动态，及时反映合理诉求，把不稳定因素解决在萌

牙状态；三是抓好业务培训，进一步行业服务能力。要继续做好企业负责人和安

全管理人员的培训工作；四是要继续办好"第三届‘解放杯’集卡驾驶员职业技能

比赛”，力求有新的突破和提高；五是进一步加强自身队伍建设，确保分会各工作
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站、各工作部运行协调顺畅，更好地为会员单位提供好服务。

会上，与会领导充分肯定了分会去年所取得的来之不易的成绩，同时也对今

年分会工作需要注意和改进的地方给出了中肯的建议。

市交通委道运处李强副处长在讲话中，用"非常不容易”5个字，对分会在丁道康

会长等班子成员带领下，在方方面面支持下，取得的工作进步和显著找效给予了

充分肯定。李强要求分会：一要认清大势，把握大局，对集装箱行想面临的形势

要有足够的思想准备，在调结构、促转型上下功夫；二要加快从传统产业向数字

化、信息化产业转变。有条件、有能力的企业要率先在提质增效上下功夫，引领

行业发展；三要主动上门，与政府有关部门加强沟通和协调，为行业发展和企业

拓展创造宽松顺畅的工作环境。市交协陈建路副秘书长用“可圈可点”对分会 2018

年所做的工作给予充分肯定，陈建路副秘书长对分会明年工作提出了四方面要求：

一要帮助企业认清发展趋势；二要拓宽为会员单位提箱更贴心、全方位的服务渠

道；三要继续做好行业内的安全稳定工作；四要继续加强对外合作。

会议还通过了关于增补三家常务理事单位的议案，通过了《分会 2018 年度经

费收支情况报告》。

为进一步做好分会2019各项工作，市交协等领导与企业家还就行业内的热点、

难点、痛点问题及其化解进行了座谈交流，并对分会明年工作提出了意见和建议。
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